

CO-EXCLUSIVITÉ

6 Pièces

410 m²

Réf. W-049125

1 499 000 €

Colomars

Maison à vendre (06670)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement privilégié, découvrez cette superbe villa de caractère développant 410 m² habitables, offrant des volumes remarquables, une vue imprenable et un potentiel rare. La propriété se compose d'une maison principale d'environ 300 m² et d'un appartement indépendant d'environ 100 m², pouvant être reliés afin de créer une seule et vaste demeure familiale. Cette configuration offre de nombreuses possibilités : accueil de la famille, activité professionnelle à domicile, logement indépendant ou investissement locatif. La partie principale propose de généreux espaces de vie baignés de ...

In a privileged setting, discover this superb character villa offering 410 m² of living space, with remarkable volumes, breathtaking views, and rare potential. The property consists of a main house of approximately 300 m² and an independent apartment of approximately 100 m², which can be connected to create one large family residence. This layout offers many possibilities: accommodating family, a home-based professional activity, independent housing, or a rental investment. The main section features generous, light-filled living areas: a living room with exposed beams opening onto a beautiful ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

